

Mueren seis personas cada minuto debido a la diabetes

Un total de 3,2 millones de muertes pueden atribuirse cada año a la diabetes, según las estimaciones publicadas ayer por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Federación Internacional de la Diabetes (FID). Se estima que las enfermedades relacionadas con esta patología matan a seis personas cada minuto, tres veces más que las anteriores estimaciones.

EFE
Madrid

Estas cifras son el motivo del lanzamiento del programa conjunto Actuemos contra la diabetes, ya, con el que se quiere sensibilizar al público y aumentar el apoyo que se presta a la diabetes. La campaña recibe el apoyo de una subvención de la FID y de fondos de la OMS.

En la mayoría de los países en desarrollo, al menos la décima parte de las muertes de adultos de 35 a 64 años puede atribuirse a la diabetes, y en algunos se llega incluso a la quinta parte. Así, se ha convertido en una de las causas principales de enfermedad y muerte precoces en la mayoría de países, en gran medida porque aumenta el riesgo de sufrir dolencias cardiovasculares. Por ello, está considerada como amenaza para la salud pública.

Fuente: <http://www.diariodeavisos.com>